



Síntesis de medios

29 de diciembre de 2023

Primeras Planas

Invade el crimen rancho en Puebla
AMLO suma 30 tarjetas amarillas en lo electoral
Acuerdan apertura de pasos fronterizos
Biden se lanza contra decreto de Abbott que criminaliza a migrantes
"Sorpresivo avance" de todo índice económico en este año
El INM presume más capturas de migrantes que la Border de EU
En forenses, 52 mil cuerpos sin identificar
Extorsionados
El año del América

[Reforma](#)
[El Universal](#)
[Excélsior](#)
[Milenio](#)
[La Jornada](#)
[La Razón](#)
[El Heraldo de México](#)
[La Prensa](#)
[Ovaciones](#)

Secretaría de Seguridad Ciudadana

Vigilarán 2 mil policías el concierto de Rubén Blades por fin de año en el Paseo de la Reforma

En el Operativo de Fin de Año participarán 2 mil policías de la Secretaría de Seguridad Ciudadana que se encargarán de resguardar a los, al menos, 100 mil asistentes al Concierto de Rubén Blades, informó el jefe de Gobierno, Martí Batres. El titular de la SSC, **Pablo Vázquez Camacho**, informó que el despliegue comenzaría con el cierre de carriles vehiculares en la Glorieta del Ahuehuete para el montaje del escenario y de los camerinos correspondientes. [La Prensa](#) / [El Universal](#) / [La Jornada](#) / [El Heraldo de México](#) / [El Sol de México](#) / [Ovaciones](#) / [Metro](#) / [Basta](#) sin mención: [Excélsior](#) / [Contra Réplica](#)

Decomisan fuegos artificiales en el Metro

La SSC informó que, a partir del 11 de diciembre, día en que inició el operativo "Cero Pirotecnia", se han decomisado casi una tonelada de fuegos artificiales, con el apoyo de la PBI en el STC Metro. De acuerdo con el titular de la dependencia, **Pablo Vázquez Camacho**, al aclarar que el programa se extenderá hasta el siete de enero de 2024, en el que participan 450 elementos policiacos, en las estaciones 2 y 8 del Metro se han decomisado mil 012 kilogramos de distintos fuegos artificiales. [Ovaciones](#)

Meten freno a las ambulancias patito

A poco más de un año del inicio del operativo para evitar la circulación de ambulancias irregulares, la Subsecretaría de Control de Tránsito de la Secretaría de Seguridad Ciudadana ha logrado la remisión al corralón de 115 unidades desde agosto de 2022 a la fecha. La directora general de Normatividad de Tránsito de la Subsecretaría de Control de Tránsito de la SSC, **Beatriz Valdés Vázquez**, dijo que esta problemática es atendida de manera interinstitucional y aseguró que afortunadamente estas acciones han dado resultados positivos. [El Universal](#) / [El Gráfico](#)

Atoran a poli 'pirata'; extorsionaba en la Tabacalera

Un hombre fue detenido luego de que, con una identificación apócrifa, se identificaba como elemento de la **policía capitalina** y exigía dinero a conductores y transeúntes en el perímetro del Monumento a la Revolución para no remitirlos ante la autoridad por una supuesta falta cívica. Fue a través de una red social que agentes de Asuntos Internos tuvieron conocimiento del supuesto colega que extorsionaba en la colonia Tabacalera, alcaldía Cuauhtémoc. [El Gráfico](#)

Mueren 3 en accidente automovilístico

Un auto a exceso de velocidad chocó en Miguel Ángel de Quevedo y terminó impactado contra un árbol, de tal manera que dos de los cuatro pasajeros salieron volando del auto. Personal de la **Secretaría de Seguridad Ciudadana** y paramédicos del **ERUM** arribaron al lugar. Solo uno de los tripulantes sobrevivió. [El Universal](#) / [La Razón](#) / [La Prensa](#) / [Ovaciones](#) / [El Gráfico](#) / [Basta](#)



Síntesis de medios

29 de diciembre de 2023

Arrolla un automovilista a bikers y huye

Un muerto y tres motociclistas lesionados fue el saldo que dejó un terrible accidente en la colonia San Salvador, alcaldía Azcapotzalco; se presume que un automovilista los embistió y luego se dio a la fuga. Al lugar arribaron policías adscritos a la **Secretaría de Seguridad Ciudadana**, técnicos en urgencias médicas del **ERUM** y vulcanos, quienes de inmediato resguardaron el área. [Basta](#)

En Periférico, policías arrestan a delincuentes

Luego de que en redes sociales circuló un video en el que se observa a sujetos sometiendo a tres hombres en Periférico, la **Secretaría de Seguridad Ciudadana** indicó que se trató de la detención de integrantes de una célula delictiva dedicada al robo de casa-habitación que opera en la CDMX y el Edomex. [Excélsior](#) / [Metro](#)

Caen 5 del CJNG

El 21 de agosto fueron detenidos cinco integrantes del CJNG en la colonia Narvarte, alcaldía Benito Juárez. Se trató de tres hombres y tres mujeres, quienes fueron sorprendidos en un domicilio en posesión de armas de fuego y drogas. Los hechos ocurrieron durante un operativo que realizaron elementos de la **Secretaría de Seguridad Ciudadana**. [La Razón](#)

"Toca agradecer y pagar la manda que hice"

Creyentes de San Judas Tadeo acuden a la iglesia de San Hipólito, en el primer cuadro de la CDMX, a dar gracias por favores recibidos y piden bendiciones para 2024. Afuera, **policías** estaban distribuidos en el cruce de las avenidas Reforma e Hidalgo. "Lo mero bueno ya es por la tarde. a esa hora ya salen todos", afirmó un oficial. [El Universal](#)

"MH cerrará año con baja de 56% en delitos"

La alcaldía Miguel Hidalgo presumió que cerrará 2023 con una reducción de 56% en los delitos de alto impacto, en comparación con los primeros 26 meses de gobierno de la pasada administración. Los delitos en donde se presentó la mayor reducción fue en los robos a casa-habitación, a transeúnte, a negocio y de vehículo. Mauricio Tabé mencionó que implementa la estrategia BlindarMH, que consiste en triplicar el estado de fuerza de la **Policía Auxiliar** en la demarcación y la adquisición de más vehículos para la vigilancia de las colonias. [El Universal](#)

Policiaco

Explosión en edificio del Centro Histórico

Derivado de un corto circuito se suscitó una explosión en un edificio ubicado en la calle República de Uruguay, colonia Centro. Al lugar arribaron bomberos y **policías de la SSC**, no se registraron heridos. [Basta](#)

¡Luto en el Barrio Bravo!

Gran movilización de los servicios de emergencia provocó el suicidio de un hombre que se arrojó desde el techo de un conjunto habitacional ubicado en calle Toltecas, en la colonia Morelos, alcaldía Cuauhtémoc. Al lugar se presentaron paramédicos del **ERUM**, quienes certificaron el deceso. La zona fue acordonada por elementos de la **Secretaría de Seguridad Ciudadana**. [Basta](#) / [Metro](#) / [El Gráfico](#)

Fallece pareja por intoxicación de gas

Un hombre y una mujer murieron presuntamente por intoxicación al inhalar gas LP en un departamento ubicado la colonia Modelo Pensil, en la alcaldía Miguel Hidalgo. **Elementos policiacos** resguardaron la zona. [El Universal](#) / [Reforma](#) / [Metro](#) / [El Gráfico](#) / [Basta](#)



Síntesis de medios

29 de diciembre de 2023

Santa María la Ribera, hombre es ajusticiado

Un presunto extorsionador fue maniatado y ejecutado en calle Nogal, de la colonia Santa María la Ribera, alcaldía Cuauhtémoc, el cadáver estaba acompañado de un narcomensaje en el que advertía: lo mismo le pasará a quienes extorsionen y vendan sin permiso en la zona. **Policías** ya indagan los hechos. [La Prensa](#) / [El Gráfico](#) / [Basta](#)

Derrapa motociclista y resulta lesionado

Por conducir a exceso de velocidad, un biker resultó lesionado después de derrapar sobre avenida 608, a un costado del metro Deportivo Oceanía, alcaldía Gustavo A. Madero. Al lugar arribaron paramédicos del **ERUM**, quienes trasladaron al herido a un nosocomio de la zona. [Basta](#)

Manejar ebrio casi le cuesta la vida

Un conductor ebrio salió volando, después de que volcara su carro sobre la avenida Fray Sebastián de Aparicio y Centenario, en la alcaldía Gustavo A, Madero. Al lugar arribaron paramédicos del **ERUM**, quienes atendieron al sujeto y señalaron que no necesitaba traslado al hospital. [Basta](#)

Ultiman a sujeto en ataque directo

Un hombre fue asesinado y dos resultaron lesionados durante un ataque directo ocurrido en calle Eloy Cavazos, de la colonia San Miguel Teotongo, alcaldía Iztapalapa. Los responsables huyeron en una motocicleta. [Basta](#)

Acribillan a pareja de veinte balazos

Sicarios armados mataron a balazos a una pareja en la zona de la Merced, sobre calle San Antonio Tomatlán, alcaldía Venustiano Carranza. Ambos fallecieron de manera instantánea. Él presuntamente formaba parte del grupo criminal La Unión Tepito, en tanto que la mujer tenía varios meses de embarazo. Al sitio acudieron **elementos policiacos** y paramédicos, los responsables lograron escapar. [La Prensa](#)

Se la llevan de corbata

Una mujer fue arrollada por una unidad del Trolebús sobre Eje Central Lázaro Cárdenas y Violeta, en la colonia Guerrero, alcaldía Cuauhtémoc. De acuerdo con los informes policiales, al lugar se presentó un supervisor del STE e indicó que se haría cargo el seguro. [Metro](#)

Sistema Penitenciario

Súper loco “libera” a presos

La lucha libre no solo se vive en las arenas, calles o gimnasios, también en las cárceles donde el gladiador Súper Loco hace una labor social, visita los Centros de Reclusión para hacer que quienes cumplen su pena tengan algo de alegría. El luchador se ha presentado en penales como Chiconautla, Sur, Oriente, Norte y la cárcel de mujeres Santa Martha Acatitla. [El Universal](#)

Inmortalizan en una obra a Luigi Mercury

Al novillero Luigi Mercury, quien lleva a cabo labores altruistas en el sistema de reclusorios, uno de los internos lo inmortalizó en un óleo que le entregó en compañía del director del **Reclusorio Oriente**, **José Arturo López Ibarra**; Esparza, jefe de Seguridad; Luigi Polanco Jr., y los actores Juan Carlos Nava, Yared Licona, Radamés de Jesús y Juan Casasola. [Ovaciones](#)



Síntesis de medios

29 de diciembre de 2023

Justicia

Baja en ilícitos de alto impacto mejoró la percepción hacia la fiscalía: Godoy

La FGJ ha atendido los delitos de alto impacto con toda la fuerza de la institución, que se refleja en una baja en su comisión, lo cual ha mejorado "un poquito la percepción hacia nosotros, logrando que esta ciudad sea más habitable, más vivible", afirmó su titular, Ernestina Godoy. [La Jornada](#)

En FGJCDMX, personal carece de experiencia

La gestión de Ernestina Godoy al frente de la FGJ ha significado una transición en que la autoridad dejó de ser Procuraduría, por lo que algunas de las principales observaciones de investigaciones internas revelaron que una parte de su personal no está preparado y vulneran los derechos de los ciudadanos. [Basta](#)

Imagen Destacada

OVACIONES

Decomisan fuegos artificiales en el Metro

